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令和 6年 1月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 6年 1月 26日 8時 57分開会 9時 32分閉会 

安芸市役所第 7会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  〇森尾 昭博  門脇 茂利  山村 泰秋  〇小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 大坪 浩久  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

      清岡 幹   学校教育係長 

      篠原 博之  指導主事 

藤野 智恵子 学校教育係主幹 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      楠瀬 奉孝  生涯学習係長兼市民会館事務局長 

高橋 峰彦  スポーツ振興係長 

濵渦 美智  課長補佐兼文化財係長 

西村 宜子  課長補佐兼市民館長 

教育研究所 安養寺 仁   安芸市教育教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 8時 57分 

開会挨拶 藤田教育長  

（議案について） 

議案第２１号 安芸市立学校設置条例の一部を改正する条例について 

○清岡学校教育係長 説明 

この議案については、安芸中学校と清水ケ丘中学校を廃校とし、新設の安芸  

中学校を設置する、という内容になっている。この条例の改正や条文の書き

方については、例規審査委員会で諮って、決定する。 

この議案についての質問及び討論の要旨 

なし（承認） 
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議案第２２号、安芸市立学校への就学等に関する規則の一部を改正する規則について 

○清岡学校教育係長 説明 

     この議案についても、安芸中学校を新設するにあたり、現在安芸中学校と清

水ケ丘中学校の校区としているものを安芸中学校の校区とし、赤野地区を追

加する形としている。これについても条文の書き方などについて例規審査委

員会に諮って決定する。東川、古井、上尾川中学校については休校中なので

そのまま残し、それ以外の地区を安芸中学校校区とするという内容になって

いる。 

この議案についての質問及び討論の要旨 

なし（承認） 

○藤田教育長 

     設置条例については、校名がたまたま「安芸中学校」になったこともあり、

住所変更だけに留めるか、という考え方もあったが、教育委員会の考え方と

して、両中学校を廃校にして新しい中学校を設置する、ということで提案し

たいと思っている。 

     22号については、新しい安芸中学校の校区に赤野地区を追加する、というも

のである。 

この議案についての質問及び討論の要旨 

なし（承認） 

議案第２３号 安芸市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

○篠原指導主事 説明 

     このことについては、前任の委員が２名とも異動となったため、記載の者を

委嘱する。 

○藤田教育長 

     長岡辰治さんは現在県立安芸高等学校長、小松直樹さんは現在安芸市 PTA 連

絡協議会会長、この２人に委員を委嘱する、ということとなる。 

この議案についての質問及び討論の要旨 

なし（承認） 

 

（諸般の報告について） 

(学校教育課) 

○篠原指導主事  

1/9  各校始業式を行った。 

 1/17  地域アクションプランヒアリングを実施した。 

         12月までの活動のそれぞれの報告を行った。 

 1/19  学力向上研究主任会（オンライン）に出席した。 

1/23  指導事務担当者会が開催された。 

1/25  道徳教育推進地区協議会が開催された。 

1/30  人権教育推進委員会を開催する。 

    今年度のまとめと来年度の方向性について話し合っていきたい。 
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○秋山学校教育課参事兼学校給食センター所長 

1/5  合同職員会を実施した。 

   主に新 2，3年生のクラス編成の協議を行った。 

1/19 中中連携事業（2年生）を実施した。 

   1/18に予定していた 1年生の中中連携事業はインフルエンザの関係で 2/6に延

期となった。 

    統合中学校の 12月末現在の進捗は 98.7％。 

    プール棟と体育館はほぼ完了しているが、校舎棟については外構工事に遅れが

生じているため、工期を 2/20までに延長する。このことによる引っ越しや開校

には影響はない。4月の開校まで引き続き取り組みを進めていく。 

○清岡学校教育係長 

 1/22 三菱探求プロジェクトを実施した。今年度はキリンビバレッジさんと明治安田

生命さんにより、安芸市民会館において安芸中学校と清水ケ丘中学校の１，２

年生を対象に講演会を行った。内容についてはどんな仕事をしているか、とい

うこともあって少し難しいところもあったが、アンケート内容の結果などをみ

て来年に生かしていきたい。 

（生涯学習課） 

（生涯学習係） 

○楠瀬生涯学習係長兼市民会館事務局長 

    1/3 成人式を行う(市民会館)。対象者 128名のうち 99名が出席した。 

        1/8 ピッタリ駅伝を開催（東川地区）7チーム 35名参加した。 

    1/16・17 市展運営委員会を開催した。 

 （スポーツ振興係） 

○高橋スポーツ振興係長 

1/1 毎年恒例の新年走ろう会と寒中水泳を開催した。 

   新年走ろう会の参加者は 116名、寒中水泳の参加者は 36名の参加が 

あった。 

        1/25 駅伝競走検討会を開催。2/25開催の予定。 

 (文化財係) 

○濵渦生涯学習課長補佐兼文化財係長 

    1/26  文化財防火デー （伊尾木八幡宮で消火訓練を実施する） 

（市民館） 

○西村生涯学習課長補佐兼市民館長 

 1/21  人権モルック交流会を開催。地域内外からの参加があり、モルックを 

    通して楽しく交流することができた。 

(人権学習係) 

○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長 

    1/30 市町村人権教育・啓発担当者会（いの町）1名参加。 
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 （女性の家） 

   1/5    安芸市連合婦人会定例会を開催した。 

（婦人会 10名、事務局・市職員 2名参加） 

   1/11   日本語サロンを実施した。（19名参加、うち外国人は７名） 

（育成センター） 

   1/21   ファミリー凧あげ大会を開催した。（参加者 10組、子ども 13名） 

      風もよく吹き、凧もよく上がった。 

          先月の不審者情報については、12/25に容疑者逮捕の連絡が警察からあ

り、年明けに学校にもその旨を連絡した。 

   

（教育研究所） 

○安養寺教育研究所長 

   1/9    ふれあい教室始業式を行った。井ノ口小、土居小校長先生が来てくださ 

った。 

   1/13   野生塾土佐凧つくり。参加者は普段の半分程度だった。 

1/16～19支援センターの学校訪問を行った。 

1/19～22 第 44回 工芸展（市民会館）を実施した。 

1/24   第 3回市教研を実施した。教育委員会主体の市教研は今年度が最後と 

なる。来年度からは中学校を中心にした学校主体の実施となる。 

1/26  ふれあいニューイヤーパーティー（今年度諸事情でクリスマスのおたの 

しみ会ができなかった） 

 

(2月、3月の予定) 

○安養寺教育研究所長 

    2/2  教育研究所運営委員会（15:00 第７会議室）と、 

18:00～情報交換会を開催する。 

    2/17  野生塾（餅つき） 

    2/27  支援センター運営委員会(15:00 第７会議室) 

○藤田教育長 

     2/22 定例教育委員会を開催する。 

    2/28  校長会。今年度最後の校長会のため、教育委員の皆さんに出席をお願い

したい。また、校長会のあと 15時ぐらいから 1時間ぐらいの予定で統合

中学校の見学をしたいと考えている。 

   3/3   13:00～統合中学校の落成式を予定している。1月末にはご案内をする。 

   3/22  両中学校の閉校式を開催する。 

   3/12 中学校卒業式を開催する。 

3/21 小学校卒業式を開催する。卒業式については以前は教育委員の祝辞もあ

ったが、コロナ禍以降は教育委員会からのメッセージはペーパーで児童

生徒に配付している。今年も式典の時間短縮のためにも引き続きメッセ

ージはペーパーで渡すようにしたいと、校長会で提案を予定している。 
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(その他) 

○秋山学校教育課参事兼学校給食センター所長 

  4月より 1年生から新制服とすることで準備をしてきたが、先輩から譲りうけ 

た、従来の制服、体操服を使うことも認める。 

小松委員 

   何年かの猶予、ということか。 

○秋山学校教育課参事兼学校給食センター所長 

   新制服を購入することが難しいご家庭もあろうということで、来年度の新 1年生

が卒業するときには、この新制服も何セットかいただいて学校で保管し、やはり

購入の難しいご家庭があった場合に貸与する、ということも考えていきたい。そ

のころには新制服で統一できるのではないか。 

○濵渦生涯学習課長補佐兼文化財係長 

   2/17～4/14までおひな様展を開催するので、ご招待のハガキを配付させていた

だいている。3/1～3は五藤家のおひな様の展示を開催する。現在工事している

野村家についても 2月中旬には完成予定であるので、野村家にも落成記念として

おひな様を飾る。このときは、ボランティアガイドと、初めての試みではある

が、安芸高生の学生ボランティアにきてもらうようにする。 

小松委員 

   通学路の街灯についてはどうなるのだろうか。 

○秋山学校教育課参事兼学校給食センター所長 

   11月頃、清岡学校教育係長と秋山が通行量調査をしたが、時間帯で交通量に差

があるため、明るい時間は迂回路を使用できないか検討している。また、通学路

となる道の電柱のあるところには防犯灯をつけようと、周辺の地権者等に同意を

得るよう働きかけている。 

小松委員 

   開校したら（昔は自転車が多かったが）送迎をする保護者の車も増えることが想

定されるが、現在の道路の工事ができあがるのはいつ頃か？ 

○秋山学校教育課参事兼学校給食センター所長 

   令和 7年度末全線開通をめざしている。道路に関わる地域の土地の所有者は協力

の意志はあるが、所有者の自宅、工場、事業所などの移転先について調整がつい

てないので、そこに時間がかかっている。 

○大坪教育次長兼学校教育課長 

   溝への転落防止柵設置や、電灯のこともあるが、学校への送迎が車になることも 

想定されるので、どのような道順で送迎してもらうかなどの話し合いもして 

おり、2月の開校準備委員会でも話し合いたいと思っている。 

○藤田教育長 

   子どもたちの安全が第一なので、そういった対策を協議しながら進めていきたい

ので、またお気づきの点があればお知らせいただきたい。 

                           (9時 30分閉会) 
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（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課    藤野 智恵子        


